

El alcalde Mayoral presenta al secretario de Estado de Infraestructuras el proyecto de soterramiento parcial de la vía del tren

“Los intereses de Renfe coinciden con los de la ciudad”

DIESTE LACRUZ

El alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, ha presentado al Secretario de Estado de Infraestructuras y Planificación del Ministerio de Fomento, **Víctor Morlán**, el proyecto de integración de la línea de ferrocarril de la Estación de Francia en el núcleo urbano de Granollers, es decir el soterramiento de la vía en el tramo comprendido entre el puente de la carretera de La Roca y el de Cardeu. Una obra que de realizarse transformaría completamente la zona de levante de Granollers. La reunión tuvo lugar el pasado miércoles y en ella el alcalde explicó al secretario de Estado que este proyecto se tendría que realizar en dos fases. La

primera prevé la cobertura de casi un kilómetro de vía y el desarrollo urbano en el tramo comprendido entre los puentes de las carreteras citadas, y una segunda fase, que se plantea a medio plazo, que pasa por la recalificación urbanística como suelo urbanizable de la cadena de levante, delante de la Estación, para obtener los suficientes recursos económicos para acometer la obra. El POUM contempla en esa zona la construcción de dos mil viviendas, un 20% de protección oficial, por lo que estamos hablando de un nuevo barrio para Granollers de 65 viviendas por hectárea, con un bajo coeficiente de edificabilidad (0,65%), ya que se trata de un sector muy amplio con desniveles medios del orden del 20%.

La oferta desde el punto de vista económico le interesa a Renfe dado las plusvalías que obtendría al recalificarse el actual suelo rústico y la estación de mercaderías como suelo urbanizable programado. En teoría, y según los números que Mayoral le mostró a Morlán, Renfe no tendría que desembolsar dinero ya que el coste de construcción de la ‘caja’ soterrada de la vía del tren se financia por sí sola con la recalificación. Otra cosa es dónde instalaría Renfe su estación de mercaderías ya que el nuevo POUM no la contempla en el término municipal, y la estación de Granollers es de una importancia logística capital para la compañía ferroviaria, ya que por ella pasa el transporte internacional de mercaderías procedente de Europa.



Xavier Solanas
La estación de mercaderías tendría que desaparecer.

El secretario de Estado analizó con detenimiento la propuesta que le presentaba el alcalde y se acordó comenzar a trabajar en la redacción de un protocolo para regular las relaciones y los compromisos entre las administraciones que ha de hacer posible el cubrimiento parcial de la vía del tren: Ayuntamiento, Generalitat y Ministerio de Fomento. El alcalde salió muy esperanzado de la entrevista ya que nos decía que ‘los intereses de Renfe coinciden con los de la ciudad’.

SERÁ NOTICIA...

... en el próximo ‘Vallès’



PALOU DUDA

Las negociaciones en Palou están llegando a su punto álgido: ¿Habrán convencido los técnicos municipales a los propietarios de Palou de que su protesta será inútil? Sea cual sea la decisión final, les vamos a explicar de forma clara que hay detrás del ‘Palou urbanizable’.



LA PASIÓN DE LLINARS

El próximo fin de semana será Domingo de Ramos y con el se da el pistoletazo de salida de la Semana Santa que tiene como principal punto de interés en la comarca la representación que se viene realizando en Llinars. No es como la de Esparraguera o Cervera, pero es la nuestra.



LA PROTESTA DE VALEO

El anuncio de ‘Valeo’ de despedir a 130 trabajadores de su factoría de Martorelles ha llevado a los trabajadores a convocar paros y manifestaciones para el próximo jueves. La crisis de Valeo es la típica del actual proceso mundial de la deslocalización en favor del sudeste asiático.



BM GRANOLLERS

La próxima semana ya sabremos si el BM ha sido capaz de eliminar al Tusem Essen, sea como sea la actualidad no para así que les tenemos preparado un Monográfico de 20 páginas dedicado al torneo de veteranos que el club ha organizado para la Semana Santa. Somos la Revista Oficial.



JOAQUIN GARCIA PUERTAS

Ha fallecido el día 4 del corriente., a la edad de 89 años.
E.P.D.

Sus familiares, así como la razón social JOYERIA GARCIA CUEVAS, agradecen a todos los amigos y conocidos, las diversas muestras de pesar y afecto recibidas y ruegan una oración por el eterno descanso de su alma.

Granollers, marzo 2005